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倉
林
明
子
参
議
院
議
員
と 

  

臨
時
国
会
中
の
忙
し
い
時
期
で
し
た

が
、
上
記
の
記
事
に
あ
る
よ
う
に
、
国

政
に
制
度
や
事
業
に
つ
い
て
、
関
係
各

省
庁
に
事
業
の
内
容
や
考
え
方
を
説
明

し
て
い
た
だ
き
、
京
都
市
の
実
態
も
お

話
し
て
き
ま
し
た
。 

 

倉
林
明
子
参
議
院
議
員
室
を
通
じ

て
、
質
問
項
目
を
関
係
各
省
庁
に
問
い

合
わ
せ
を
し
て
も
ら
い
、
時
間
な
ど
も

設
定
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
倉
林
さ

ん
は
質
問
や
委
員
会
で
忙
し
く
さ
れ
て

お
り
ま
し
た
が
、
秘
書
の
方
に
お
世
話

に
な
り
ま
し
た
。 

 

地
元
の
国
会
議
員
が
い
る
っ
て
、
国

会
と
の
ま
さ
し
く
パ
イ
プ
役
で
あ
り
、

ほ
ん
と
に
心
強
い
と
改
め
て
感
じ
ま
し

た
。
写
真
は
倉
林
明
子
室
の
壁
に
掲
げ

ら
れ
て
い
る
日
本
国
憲
法
の
タ
ペ
ス
ト

リ
ー
を
バ
ッ
ク
に
し
た
写
真
で
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

日本政府にレクチャー（説明）を受けに行ってきました 
 京都市で増えているホテルや簡易宿所（民泊）の在り

方の問題や京都市が進めようとしている堀川通りの混雑

に対して、地下バイパス建設についての調査の状況、全

員制の中学校給食実施についての文部科学省の見解、加

齢に伴う難聴患者への補聴器購入の支援策、山科区にあ

る京都刑務所の移転計画の有無などの状況を聞いてきま

した。補聴器については、現在、難聴と認知症の関係を

研究してもらっていて、その結果を受けて検討するとの

ことでした。認知症との関係だけではないので、もっと

運動を広げていく必要があると思っています。 

つぶやき：「京都市美術館」が「京都市京セラ美術館」に・・・ 

京都市美術館がリニューアルされています。16日に竣工式

があり参加しました。問題は京セラから50億円の寄付をい

ただいた代わりに、美術館の名前に京セラを入れるという

ことです。企業が寄付をしてくれるのは社会的役割とし

て、ありがたいと思い

ますが、歴史ある美術

館の名前に「京セラ」

が入ることで、印象が

随分と変わってしまい

ます。運動団体の方も

名前を変えないでと訴

えにこられていまし

た。 

つなぐ京都 ２０２０（にいまるにいまる） 
福山和人弁護士が来年2月2日京都市長選挙に出馬表明 
 

 待ちに待った予定候補者が決まりました。昨年4月知事選挙

で大奮闘した弁護士の福山和人さんが、来年2月2日投票（1月

19日告示）に立候補を表明しました。 

母体は『つなぐ京都 ２０２０）』です。日本共産党も会に参加

し、全力で頑張る決意です。 

 さっそく、17日に街頭宣伝がありました。やっぱり福山さん

最高です。温かい心が伝わる演説にジーンときました。弁護士

として相談にこられた方の身なりやお話から、厳しい生活状況

を感じ、訴えの中で、思わず涙が込み上げてくる福山さんで

す。   

 優しくて、心の通った市長になってもらえると確信しまし

た。 

 安倍政権の京都市版を続けてきた今の市政を変えるチャンス

です。スローガン素敵です。５つです。 

●夢をつなぐ ●なりわいをつなぐ●まちをつなぐ ●ひとをつなぐ 

 ●未来へつなぐ 

左端はこくた恵二衆議院議員、中央が福山和人弁護士 

右から4人目が玉本なるみ市議、その左が倉林

明子参議院議員 

前
列
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る
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議 


